



# Plagiarism Checker X Originality Report

**Similarity Found: 22%**

Date: Selasa, April 30, 2019

Statistics: 704 words Plagiarized / 3175 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

---

PENGARUH PROMOSI, KUALITAS PRODUK DAN HARGA TIKET TERHADAP KEPUASAN PENGUNJUNG WISATA EDUCATION GONDANG OUTBOND (WEGO) LAMONGAN  
Nawari Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan nawari@unisda.ac.id  
Nur Lailatul Mahfudho Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan  
lailaitul13.fudho@gmail.com ABSTRACT The era of globalization has demanded changes in all fields. One of them is the field of tourism marketing.

The purpose of this study was to examine the effect of promotion, product quality and ticket prices on tourist visitor satisfaction. This research was conducted at Gondang Outbond Education Tourism, respondents used 60 visitors of the gondang outbond education tour using SPSS. The results show that product quality and ticket prices have a positive and significant influence on customer satisfaction.

while promotion has a negative effect on consumer satisfaction. Product quality and ticket prices are the most important variables in influencing customer satisfaction.  
Keywords: Product Quality, Ticket Prices, Customer Satisfaction. ABSTRAK Era globalisasi telah menuntut adanya perubahan dalam segala bidang. Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh promosi, kualitas produk dan harga tiket terhadap kepuasan pengunjung wisata.

Penelitian ini dilakukan di Wisata Education Gondang Outbond, responden yang digunakan sebanyak 60 pengunjung wisata education gondang outbond dengan menggunakan SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas produk dan harga tiket mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan konsumen. Sedangkan promosi berpengaruh negative terhadap kepuasan konsumen. Kualitas produk dan harga tiket adalah variabel paling penting dalam

mempengaruhi kepuasan konsumen.

Kata Kunci : Kualitas Produk, Harga Tiket, Kepuasan Konsumen PENDAHULUAN Segala hal yang berkaitan dengan dunia usaha akan selalu memiliki tantangan yang baru baik berkaitan dengan persaingan maupun kualitas produk yang kita milik, Masalah Persaingan dalam dunia **bisnis yang semakin ketat** membuat para pengusaha mencari strategi yang tepat untuk memasarkan produknya. Kepuasan konsumen diperoleh dari suatu proses belajar dan proses pemikiran yang membentuk suatu bukti.

Faktor yang sangat penting yang dapat mempengaruhi kepuasan konsumen adalah faktor harga. **Setelah mengembangkan struktur dan strategi penetapan harga, perusahaan sering kali menghadapi situasi dimana mereka harus melakukan perubahan harga atau merespon perubahan** harga.

Menurut Lupiyoadi dalam penelitian Rezki Teguh Sulistiyana dkk (2015) **menyatakan bahwa strategi penentuan harga (pricing) sangat signifikan dalam pemberian value kepada konsumen dan** mempengaruhi sikap konsumen terhadap produk atau yang telah mereka rasakan. Sedangkan menurut manager wisata education gondang outbond, harga adalah sejumlah uang yang harus dibayarkan konsumen untuk memperoleh atau merasakan produk dan pelayanannya. Produk **yang dimaksud di sini adalah** produk jasa pariwisata.

Setelah mempertimbangkan harga, konsumen juga mempertimbangkan kualitas produk (pariwisata) yang akan mereka sewasehinga timbul adanya rasa kepuasan oleh pengunjung. pengunjung mengharapkan adanya kesesuaian antara harga tiket masuk dengan kualitas produk jasa yang mereka terima atau rasakan. Dengan memberikan jasa yang **sesuai dengan harapan konsumen** dan menerapkan program pemasaran tersebut pihak pengelola pariwisata diperkirakan dapat meningkatkan kepuasan pengunjung atau wisatawan di objek **wisata yang ada di Kota** Lamongan.

Rumusan Masalah Berdasarkan dengan latar belakang masalah yang telah dikemukakan sebelumnya, **maka rumusan masalah dari penelitian ini adalah** : Apakah promosi berpengaruh terhadap kepuasan pengunjung wisata education gondang outbond? Apakah kualitas produk pariwisata berpengaruh terhadap kepuasan pengunjung wisata education gondang outbond? Apakah harga tiket masuk berpengaruh terhadap kepuasan Tujuan Penelitian Tujuan yang ingin dicapai **dalam penelitian ini adalah** : Untuk mengetahui pengaruh promosi terhadap kepuasan pengunjung di wisata education gondang outbond Untuk mengetahui pengaruh kualitas produk terhadap kepuasan pengunjung di wisata education gondang outbond Untuk mengetahui pengaruh harga terhadap kepuasan pengunjung di wisata education gondang outbond

LANDASAN TEORI Pengertian pariwisata Hunzike dan Kraft mendefinisikan pariwisata adalah keseluruhan hubungan dan gejala yang timbul dari adanya orang asing dan perjalanannya itu tidak untuk bertempat tinggal menetap tinggal dan tidak ada hubungan dengan kegiatan untuk mencari nafkah.

Promosi Boyd Walker Larreche (2000:227) Promosi banyak diartikan sebagai upaya untuk menerima produk atau jasa, konsep dan gagasan. strategi promosi berarti "sebuah program terkendali dan terpadu dari metode komunikasi dan material yang dirancang untuk menghadirkan perusahaan dan produk-produknya terhadap calon konsumen, menyampaikan ciri-ciri produk atau jasa yang memuaskan, untuk mendorong penjualan yang pada akhirnya member kontribusi pada kinerja jangka panjang.

Boyd Walker Larreche (2000:228) menyebutkan bahwa pengembangan program pemasaran menggunakan: Iklan (advertising) Penjualan perorangan (personal selling) Promosi penjualan (sales promotion) Hubungan masyarakat (public relation) Kualitas Produk Philip Kotler dalam skripsi Fifyanita Ghanimata (2012), Produk adalah apa saja yang dapat ditawarkan ke dalam pasar untuk diperhatikan, dimiliki, dikonsumsi atau digunakan sehingga dapat memuaskan keinginan atau kebutuhan-kebutuhan.

Termasuk di dalamnya adalah objek fisik, jasa orang tempat organisasi dan gagasan. Harga Menurut Kotler (2009:67) menyatakan harga adalah salah satu elemen bauran pemasaran yang menghasilkan pendapatan. elemen lain menghasilkan biaya. Mungkin harga adalah elemen termudah dalam program pemasaran untuk disesuaikan; fitur produk, saluran dan bahkan komunikasi membutuhkan lebih banyak waktu.

Harga juga mengkomunikasikan positioning nilai yang dimaksudkan dari produk atau merek perusahaan ke pasar. Produk yang dirancang dan dipasarkan dengan baik dapat dijual dengan harga tinggi dan menghasilkan laba yang besar. Kepuasan Konsumen Menurut Kotler (2003:61) Bahwa Kepuasan konsumen merupakan salah satu tujuan penting bagi aktivitas bisnis. Kepuasan konsumen juga dipandang sebagai salah satu indikator terbaik untuk meraih laba dimasa yang akan datang. John C. mowen/ Michael Minor (2002:8) lebih jauh menyatakan Kepuasan konsumen (consumer satisfaction) didefinisikan sebagai keseluruhan sikap yang ditunjukkan konsumen atas barang atau jasa setelah mereka memperoleh dan menggunakannya.

Ini merupakan penilaian evaluative pasca pemilihan yang disebabkan oleh seleksi pembelian khusus dan pengalaman menggunakan atau mengkonsumsi barang dan jasa tersebut. Kerangka Berpikir METODE PENELITIAN Penelitian ini melakukan survey karna mengumpulkan informasi dari responden menggunakan kuisisioner. Penelitian survey

adalah penelitian yang secara langsung dilakukan kepada suatu populasi yang dipilih. Yaitu wisatawan atau pengunjung objek wisata WEGO.

Objek penelitian ini adalah Wisata Education Gondang Outbond atau yang biasa disingkat dengan (WEGO) yang berada di Dsn. juwet Desa Deket Agung, kecamatan sugio Kabupaten Lamongan. Populasi dan Sampel Populasi Mengingat bahwa populasi Pada penelitian ini berjumlah banyak atau tak terhingga dan dengan adanya keterbatasan waktu, tenaga dan biaya, maka dalam memperoleh data dalam penelitian ini digunakan cara sampling, dimana peneliti tidak dikenakan pada semua objek, tetapi hanya sebagian objek.

Yang menjadi populasi adalah wisatawan yang berkunjung ke Wisata Education Gondang Outbond (WEGO) yang berkisar 150 orang yang diperoleh peneliti saat berkunjung ke wisata tersebut. Sampel Dalam penelitian ini, tidak keseluruhan populasi di ambil, melainkan hanya sebagian besar dari populasi yang diketahui secara pasti jumlahnya. Maka dalam menentukan jumlah sampel dapat digunakan rumus slovin sebagai berikut:  $n = \frac{N}{1 + N e^2}$   $n = \frac{150}{1 + 150 (0.10)^2}$   $n = \frac{150}{2,5}$   $n = 60$  Berdasarkan jumlah perhitungan pengambilan sampel diatas, maka dapat diketahui bahwa jumlah sampel yang digunakan dalam sebuah penelitian ini adalah 60 responden pada pengunjung Wisata Education Gondang Outboang (WEGO).

Teknik Pengumpulan data Dalam penentuan jumlah sampel ini ditentukan dengan menggunakan Metode pengambilan sampel dari konsumen/pengunjung dilakukan dengan pendekatan melalui metode purposif sampling, yaitu teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu, (Sugiyono:2015:85). Pengambilan sampel Pada penelitian ini didasarkan penulis bahwa responden pernah datang ke wisata Education Gondang Outbond (WEGO) dengan kriteria: Pengunjung pernah darang ke wisata education gondang outbond minimal 2 kali. Pengunjung usia mulai 15 tahun. Minimal pendidikan responden SMP.

Dalam penelitian ini teknik pengambilan data yang digunakan yaitu dengan tertulis yang disampaikan langsung kepada responden, dan penelitian langsung dilakukan di Wisata Education Gondang Outbond dengan menyebarkan kuisioner yang kemudian diisi oleh para pengunjung wisata tersebut. dengan menggunakan metode skala likert antara lain, (Sugiono:2015), Sangat tidak setuju (STS Nilai 1 Turang setuju (TS) Nilai 2 Ragu-Ragu (RR) Nilai 3 Setuju (S) Nilai 4 Sangat setuju (SS) Nilai 5 Variable-variabel yang digunakan dalam penelitian ini ada dua, yaitu vriabel bebas (independent), dan variable terikat (dependent).

Metode Analisis Data Untuk melihat hubungan antara variabel bebas (independen) dan variabel terikat (dependen) metode yang digunakan adalah sebagai berikut : Uji Validitas Validitas adalah suatu ukuran yang menunjukkan tingkat-tingkat kevalidan atau kesahihan sesuatu instrument. Sebuah instrument dikatakan valid apabila mampu mengukur apa yang diinginkan.

Sebuah instrumen dikatakan valid apabila dapat mengungkapkan data dari variabel yang diteliti secara tepat. Uji Reabilitas Suharsimi Arikunto (2010:221) menjelaskan bahwa reliabilitas menunjuk pada satu pengertian bahwa sesuatu instrument cukup dapat dipercaya untuk digunakan sebagai alat pengumpul data karena instrument tersebut sudah baik.

Analisis Regresi Linier Berganda Analisis regresi linier berganda adalah hubungan secara linear antara dua atau lebih variabel independen ( $X_1, X_2, \dots, X_n$ ) dengan variabel dependen ( $Y$ ). Analisis ini untuk mengetahui arah hubungan antara variabel independen dengan variabel dependen apakah masing-masing variabel independen berhubungan positif atau negatif dan untuk memprediksi nilai dari variabel dependen apabila nilai variabel independen mengalami kenaikan atau penurunan.

Uji Asumsi Klasik Uji Normalitas Pengujian ini bertujuan untuk mengetahui apakah data berdistribusi normal atau tidak. Model regresi yang baik adalah distribusi data normal atau mendekati normal. Pengujian normalitas data akan dilakukan dengan menggunakan uji Kolmogorov Smirnov. Uji Multikolinieritas Salah satu asumsi klasik adalah tidak terjadinya multikolinieritas diantara variabel-variabel bebas yang berada dalam satu model.

mendeteksi kolinieritas dilakukan dengan melihat nilai tolerance lawannya variance inflation factor (VIF). Jika nilai Tolerance lebih dari 0,10 dan nilai VIF kurang dari 10 maka disimpulkan tidak ada multikolinieritas. Uji Heterokedastisitas Uji Heterokedastisitas Uji heterokedastisitas bertujuan untuk menguji apakah dalam regresi terjadi ketidaksamaan varian dari residual satu pengamatan ke pengamatan lainnya. Cara untuk mendeteksi adanya heterokedastisitas dapat dilihat sebaran titik pada grafik scatterplot.

Uji Autokorelasi Uji autokorelasi digunakan mengetahui apakah korelasi antar anggota serangkaian observasi yang diurutkan, menurut waktu (data time series) atau ruang (data cross section). Beberapa faktor yang menyebabkan adanya autokorelasi adalah tidak dimasukkannya variabel bebas yang lain. Uji Simultan (F) Menurut Ghazali (2012:98) Uji Statistik F pada dasarnya menunjukkan apakah semua variabel independen atau variabel bebas yang dimasukkan dalam model mempunyai pengaruh secara bersama-sama terhadap variabel dependen atau variabel terikat.

Adapun Rumus Uji F sebagai berikut:  $F = \frac{R^2 / (K-1)}{(1-R^2) / (n-K)}$  Uji Parsial (T) Menurut Ghozali (2012: 98) Uji beda t-test digunakan untuk menguji seberapa jauh pengaruh variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini secara individual dalam menerangkan variabel dependen secara parsial.  $t = \frac{r \sqrt{n-2}}{\sqrt{1-r^2}}$  PEMBAHASAN Uji Validitas Dari output diatas menjelaskan bahwa dengan N = 50 pada signifikansi 5% diperoleh 0,273 (r tabel), butir pertanyaan dikatakan valid jika r hitung > r tabel atau nilai p < 0,05.

Table Hasil Uji Validitas Variabel X Variabel \_Pertanyaan\_r hitung\_r table\_Ket \_Promosi (X1) \_1\_0,767\_0,25\_Valid \_\_2\_0,463\_0,25\_Valid \_\_3\_0,704\_0,25\_Valid \_Kualitas produk (X2) \_1\_0,665\_0,25\_Valid \_\_2\_0,771\_0,25\_Valid \_\_3\_0,61\_0,25\_Valid \_\_Harga tiket (X3) \_1\_0,832\_0,25\_Valid \_\_2\_0,8\_0,25\_Valid \_\_3\_0,804\_0,25\_Valid \_\_ Tabel Hasil Uji Validitas Variabel Y Variabel \_Pertanyaan\_r hitung\_r tabel \_Keterangan \_\_Kepuasan konsumen (Y) \_1\_0,834\_0,25\_Valid \_\_2\_0,834\_0,25\_Valid \_\_3\_0,134\_0,25\_Valid \_\_4\_0,281\_0,25\_Valid \_ Uji Reabilitas Dari hasil output diatas menunjukkan bahwa rata-rata varians dan reliabilitas komposit melebihi ambang batas 0,70.

Nilai tingkat keandalan Cronbach's Alpha dapat ditunjukkan pada tabel dibawah ini :  
Tabel Hasil Uji Realibilitas No \_Variable \_Cronbach's Alpha \_Keterangan \_\_1\_Promosi X1\_0,22708333\_Reliabel \_\_2\_Kualitas produk X2\_0,434\_Reliabel \_\_3\_Harga X3\_0,52013889\_Reliabel \_\_4\_Kepuasan konsumen Y\_0,259\_Reliabel \_\_ Table Tingkat keandalan Cronbach's Alpha Cronbach's Alpha \_Tingkat Keandalan \_\_0,0 – 0,20\_Kurang Andal \_\_>0,20 – 0,40\_Agak andal \_\_>0,40 – 0,60\_Cukup andal \_\_>0,60 – 0,80\_Andal \_\_>0,80 – 1,00\_Sangat andal \_\_Disimpulkan diatas bahwa Cronbach's Alpha 0,638 > dari 0,70 dinyatakan Reliabel dan andal.

Analisis Regresi Linier Berganda Tabel Hasil Regresi Linier Berganda Coefficientsa \_Model \_Unstandardized Coefficients \_Standardized Coefficients \_T \_Sig. \_\_ \_B \_Std. Error \_Beta \_\_ \_ (Constant) \_14.818 \_3.296 \_4.496 \_000 \_\_ PROMOSI \_-.130 \_0.222 \_-.077 \_-.584 \_562 \_\_ PRODUK \_-.342 \_0.096 \_-.418 \_3.570 \_001 \_\_ HARGA \_0.206 \_0.068 \_383 \_3.044 \_004 \_\_ Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda (multipleregression).

Analisis regresi linear berganda digunakan untuk menganalisis pengaruh antara variabelin dependen (promosi, kualitas produk dan harga tiket) terhadap variabel dependen yaitu kepuasan pengunjung wisata education gondang outbond Penjelasannya Angka konstan dari unstandardized coefficients, dalam kasus ini nilainya sebesar 14,418 .Angka ini merupakan angka konstan yang mempunyai arti bahwa jika

tidak ada X1, X2 dan X3 maka nilai konsisten Y adalah sebesar 14,418 satuan.

Pada X1 terdapat nilai sebesar -0,130 ini diartikan bahwa variable tersebut berpengaruh negative terhadap variable Y sebesar - 0,130 persen/satuan Pada X2 terdapat nilai sebesar -0,342 ini diartikan bahwa variable tersebut berpengaruh negative terhadap variable Y sebesar - 0,342 persen/satuan. Pada X3 terdapat nilai sebesar 0,206 ini diartikan bahwa variable tersebut berpengaruh positif terhadap variable Y sebesar 0,206 persen/satuan.

Jadi,  $Y = a + bX_1 + bX_2 + bX_3$   $Y = 14.818 + 0,130 + 0,342 + 0,206$  Uji Asumsi Klasik Setelah dilakukan uji valisitas dan reabilitas kuisioner yang sudah valid kemudian disebarkan kepada 60 responden. Uji multikolonieritas Uji multikolonieritas dilakukan dengan melihat nilai variance inflastion factor (VIF) dan nilai tolerance pada hasil Uji multikolonieritas SPSS.

Table Hasil Uji Muttikoneritas Sig. \_Collinearity Statistics \_Tolerance \_VIF \_\_.000 \_ \_ \_ .562 .657 1.522 \_ .001 .831 1.204 \_ .004 .718 1.392 \_ Berdasarkan hasil output diatas diketahui bahwa nilai Tolerance variable promosi [ X1] Yakni 0,652 kualitas produk [ X2] sebesar 0.831 dan harga[ X3] yakni 0,718 lebih besar dari 0,10.

Sementara itu, nilai VIF dari Promosi [ X1] Yakni 1,522, Kualitas Produk [ X2] sebesar 1,204 dan harga [ X3] sebesar 1,392 lebih besar dari lebih besar dari 10,00 sehingga dapat disimpulkan bahwa tidak terjadi Multikolinieritas. Uji Heterokedastisitas Gambar Hasil Uji Heterokedastisitas / Berdasarkan output scatterplots di atas diketahui bahwa : Titik - titik data menyebar diatas dan dibawah atau sekitar angka 0. Titik-titik tidak mengumpul hanya diatas atau dibawah saja.

Penyebaran titik-titik data tidak membentuk pola bergelombang melebar kemudian menyempit dan melebar. Penyebaran titik-titik tidak berpola. Uji Normalitas Uji normalitas dapat dilakukan dengan melihat nilai signifikan. Berguna untuk menentukan data yang telah dikumpulkan berdistribusi normal dan diambil populasi normal. Pada hasil uji normalitas dengan menggunakan one sample kolmogorov-smirnov test.

Tabel Hasil Uji Normalitas Tests of Normality \_ \_ \_ Kolmogorov-Smirnova \_Shapiro-Wilk \_ \_ \_Statistic \_Df \_Sig. \_Statistic \_Df \_Sig. \_ \_Kepuasan konsumen .085 60 .200\* .963 60 .065 \_ Berdasarkan output diatas, diketahui bahwa nilai signifikansi dari tabel Kolmogorov-Smirnovasebesar 0,85 lebih besar dari 0,05. Gambar Hasil Uji Normalitas / Uji Autokorelasi Uji autokorelasi digunakan untuk mengetahui ada atau tidaknya penyimpangan asumsi klasik autokorelasi yaitu korelasi yang terjadi antara residual pada satu pengamatan dengan pengamatan lain pada model regresi.



Tabel Hasil Uji Autokorelasi Model Summaryb \_\_ Model \_R \_R Square \_Adjusted R Square \_Std. Error of the Estimate \_Durbin-Watson \_\_\_\_\_1 \_602a \_363 \_329 \_1.256 \_1.186 \_\_ Menurut hasil output data di atas menjelaskan bahwa :  $DW = 1,186$   $N = 60$ ,  $k = 3$   $DU \text{ tabel} = 1.7274 \cdot 4 - 1,186 = 2, 814$  jadi  $2,814 > 1,7274$  jadi,  $H_0$  diterima dan tidak ada autokorelasi atau bebas dari autokorelasi Uji F Pengujian signifikan yang dilakukan uji F yang ditetapkan dengan menggunakan taraf signifikan 0,5 serta membandingkan nilai f hitung dengan f tabel Berdasarkan n output SPSS 22 dari dua variable yaitu promosi, kualitas produk dan harga terhadap kepuasan pengunjung wisata education gondang outbond (WEGO).

Table Hasil Uji F ANOVAa \_\_ Model \_Sum of Squares \_Df \_Mean Square \_F \_Sig. \_\_1 \_Regression \_50.265 \_3 \_16.755 \_10.624 \_000b \_\_ Residual \_88.318 \_56 \_1.577 \_\_\_\_\_ \_Total \_138.583 \_59 \_\_\_\_\_a. Dependent Variable: KEPUASAN KONSUMEN \_\_b. Predictors: (Constant), HARGA, PRODUK, PROMOSI \_\_ Dari output diatas diperoleh nilai output F hitung sebesar 10.624.

Langkah selanjutnya mencari nilai F table dan membandingkan dengan nilai F hitung. Rumus mencari F hitung adalah  $(k : n - k)$ . Selanjutnya kita masukan kedalam rumus, maka hasilnya angka  $(3 : 60 - 3) = (3 : 57)$ , angka ini kemudian kita jadikan acuan untuk mengetahui F table pada distribusi nilai F statistic. Maka diketahui bahwa nilai F table sebesar 2,770. jadi,  $F \text{ hitung} = 10.624$   $F \text{ table} = 2,770$   $F \text{ hitung} > F \text{ table}$  dan  $X_1$   $X_2$  dan  $X_3$  secara simultan berpengaruh terhadap variabel Y.

Uji T Uji t ditetapkan dengan menggunakan taraf signifikansi 0,05. Jika signifikansi 0,05.  $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$  Berdasarkan output SPSS 22 dari tiga variable bebas yaitu promosi, kualitas produk dan harga ditunjukkan pada table dibawah ini: Table Hasil uji parsial T Coefficientsa \_\_ Model \_T \_Sig. \_\_\_\_\_1 \_(Constant) \_4.496 \_000 \_\_ PROMOSI \_-.584 \_562 \_\_ PRODUK \_-3.570 \_001 \_\_ HARGA \_3.044 \_004 \_\_a.

Dependent Variable: KEPUASAN KONSUMEN \_\_ Pengaruh promosi terhadap kepuasan pengunjung (Wego) Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai sig lebih besar dari nilai probabilitas 0,05 .atau nilai 0,562 ,0,05 dan variable  $X_1$  mempunyai T hitung yakni 0,584 dengan T table 2,003. Jadi  $T \text{ hitung} < T \text{ table}$  dapat disimpulkan bahwa variable  $X_2$  tidak memiliki hubungan dengan Y.

Pengaruh kualitas produk terhadap kepuasan pengunjung (Wego) Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai sig lebih kecil dari nilai probabilitas 0,05 .yakni nilai 0,001  $< 0,05$  dan variable  $X_1$  mempunyai T hitung yakni 3,570 dengan T table 2,003. Jadi  $T \text{ hitung} > T \text{ table}$  dapat disimpulkan bahwa variable  $X_2$  memiliki hubungan yang



signifikan dengan Y.

Jadi dapat disimpulkan bahwa promosi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kepuasan pengunjung Wisata Education Gondang Outbond. Hasil penelitian ini mendukung penelitian sebelumnya yang dilakukan Mulyono (2013), yang hasil penelitiannya menunjukkan bahwa produk secara signifikan berpengaruh terhadap kepuasan konsumen. Sehingga variabel kualitas produk (X3) dalam penelitian ini sesuai dengan penelitian terdahulu.

Pengaruh harga tiket masuk terhadap kepuasan pengunjung (Wego) Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai sig lebih kecil dari nilai probabilitas 0,05 atau nilai 0,004 < 0,05 dan variable X1 mempunyai T hitung yakni 3,004 dengan T table 2,003. Jadi T hitung > T table dapat disimpulkan bahwa variable X2 memiliki hubungan dengan Y.

Hasil penelitian ini mendukung penelitian sebelumnya yang dilakukan Sulistiyana dkk (2015), yang hasil penelitiannya menunjukan bahwa harga berpengaruh secara signifikan dan simultan terhadap kepuasan konsumen. SIMPULAN DAN SARAN Simpulan Berdasarkan hasil penelitian, hasil analisis dan pembahasan yang telah dikemukakan oleh penulis terhadap kepuasan pengunjung wisata education gondang outbond sugio Lamongan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan dari keseluruhan hasil analisis sebagai berikut : Berdasarkan uji t (secara parsial) variable promosi memiliki pengaruh negative kurang berpengaruh terhadap kepuasan pengunjung Wisata Education Gondang Outbond (WEGO Berdasarkan uji t (secara parsial) variable kualitas produk memiliki pengaruh positive atau berpengaruh signifikan terhadap kepuasan pengunjung Wisata Education Gondang Outbond (WEGO).

Berdasarkan uji t (secara parsial) variable harga tiket memiliki pengaruh positive atau berpengaruh signifikan terhadap kepuasan pengunjung Wisata Education Gondang Outbond (WEGO). Saran Dari simpulan yang telah dikemukakan sebelumnya, maka selanjutnya penulis akan menyajikan saran-saran sebagai masukan bagi pihak perusahaan yaitu sebagai berikut: Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa variabel diferensiasi promosi kurang berpengaruh terhadap kepuasan pengunjung (WEGO) Lamongan.

Oleh karena itu diharapkan pihak perusahaan untuk meningkatkan promosi. Hasil penelitian diketahui variabel kualitas produk wisata mempengaruhi kepuasan pengunjung (WEGO). Oleh karena itu diharapkan pihak perusahaan untuk memperhatikan produk wisata agar timbul kepuasan konsumen akan produk wisata tersebut.

variabel harga tiket masuk wisata mempengaruhi kepuasan pengunjung (WEGO). Oleh karena itu diharapkan pihak perusahaan untuk memperhatikan harga tiket masuk wisata agar tidak timbul kekecewaan dari pihak konsumen akan harga tiket masuk yang ditawarkan pada wisata tersebut.

#### INTERNET SOURCES:

---

<1% -

[https://www.researchgate.net/publication/279451713\\_Globalization\\_and\\_the\\_trend\\_in\\_demand\\_for\\_higher\\_education\\_in\\_Malaysia](https://www.researchgate.net/publication/279451713_Globalization_and_the_trend_in_demand_for_higher_education_in_Malaysia)

<1% - <https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0261517707001495>

<1% -

[https://www.academia.edu/32266273/Product\\_Attributes\\_of\\_Tourism\\_and\\_eWOM\\_on\\_The\\_Visit\\_Decision](https://www.academia.edu/32266273/Product_Attributes_of_Tourism_and_eWOM_on_The_Visit_Decision)

<1% - <http://ejournal.adbisnis.fisip-unmul.ac.id/site/?p=2043>

<1% - <https://n-rachmalusfatchullah.blogspot.com/2012/>

<1% -

<https://ressinatasumanda.blogspot.com/2014/03/peran-teknologi-informasi-dalam-bisnis.html>

1% -

[https://www.academia.edu/30298524/ANALISIS\\_PENGARUH\\_HARGA\\_KUALITAS\\_PRODUK\\_DAN\\_LOKASI\\_TERHADAP\\_KEPUTUSAN\\_PEMBELIAN](https://www.academia.edu/30298524/ANALISIS_PENGARUH_HARGA_KUALITAS_PRODUK_DAN_LOKASI_TERHADAP_KEPUTUSAN_PEMBELIAN)

<1% - <http://journals.itb.ac.id/index.php/jpww/article/download/4171/2251>

<1% - <https://ilmiahtesis.wordpress.com/category/pemasaran/>

<1% - <https://ngowos.com/tempat-wisata-di-kota-lamongan/>

<1% - <https://kti-skripsi-bidan.blogspot.com/2012/>

<1% - <https://adoc.tips/analisis-efisiensi-obyek-wisata-di-kabupaten-wonosobo.html>

1% - [http://eprints.dinus.ac.id/8885/1/jurnal\\_13934.pdf](http://eprints.dinus.ac.id/8885/1/jurnal_13934.pdf)

1% -

<http://digilib.polban.ac.id/files/disk1/84/jbptppolban-gdl-panjiyudha-4192-2-bab2--1.pdf>

<1% -

<http://karyailmiah.narotama.ac.id/files/PENGARUH%20BAURAN%20PROMOSI%20TERHADAP%20KEPUTUSAN%20PEMBELIAN%20SEPEDA%20MOTOR%20HONDA%20VARIO%20TECHNO%20MELALUI%20LEMBAGA%20PEMBIAYAAN%20PT.%20ADIRA%20FINANCE%20SURABAYA.pdf>

<1% - <http://www.pekerjadata.com/2015/03/peranan-bauran-pemasaran-terhadap.html>

1% -

[https://www.academia.edu/37725845/Conference\\_on\\_Management\\_and\\_Behavioral\\_Studies](https://www.academia.edu/37725845/Conference_on_Management_and_Behavioral_Studies)  
1% -  
<https://docobook.com/pengaruh-kualitas-pelayanan-fasilitas-dan-harga-terhadap.html>  
1% - <https://lineci77.blogspot.com/2014/03/makalah-manajemen-pemasaran.html>  
1% -  
<http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/68370/Chapter%20II.pdf?sequence=4&isAllowed=y>  
<1% - <https://animarlinarosadi.wordpress.com/author/animarlinarosadi/>  
1% -  
<https://anzdoc.com/pengaruh-kepercayaan-dan-kepuasan-pelanggan-terhadap-loyaliti.html>  
<1% - <http://journal.trunojoyo.ac.id/eco-entrepreneur/article/download/994/893>  
1% -  
[https://id-id.facebook.com/permalink.php?story\\_fbid=601320769925284&id=164914126899286](https://id-id.facebook.com/permalink.php?story_fbid=601320769925284&id=164914126899286)  
<1% - <https://alsensalo.blogspot.com/2011/04/contoh-makalah.html>  
<1% -  
<https://sugengrusmiwari.blogspot.com/2015/06/uas-mk-penelitian-kwantitatif.html>  
<1% - [http://repository.upi.edu/3650/6/S\\_TS\\_0900050\\_CHAPTER3.pdf](http://repository.upi.edu/3650/6/S_TS_0900050_CHAPTER3.pdf)  
<1% -  
<https://chemistry-analyst1.blogspot.com/2012/05/analisa-kualitatifkuantitatif-zat.html>  
<1% -  
<https://sastrawanmha.blogspot.com/2014/02/memilih-menentukan-uji-statistik-untuk.html>  
1% - [http://repository.upi.edu/488/6/S\\_KOM\\_0608529\\_CHAPTER3.pdf](http://repository.upi.edu/488/6/S_KOM_0608529_CHAPTER3.pdf)  
1% - [http://eprints.walisongo.ac.id/370/4/062411027\\_Bab3.pdf](http://eprints.walisongo.ac.id/370/4/062411027_Bab3.pdf)  
1% - [http://eprints.undip.ac.id/46910/4/BAB\\_III.pdf](http://eprints.undip.ac.id/46910/4/BAB_III.pdf)  
1% -  
<https://dancar-supra.blogspot.com/2011/11/pengembangan-instrumen-penelitian.html>  
1% - <https://slideplayer.info/slide/11859358/>  
1% -  
<https://duwiconsultant.blogspot.com/2011/11/analisis-regresi-linier-sederhana.html>  
<1% - <https://www.scribd.com/document/364657423/Toni>  
1% - <http://digilib.unila.ac.id/6087/17/BAB%20III.pdf>  
<1% -  
<https://girimahendra.blogspot.com/2013/05/uji-asumsi-klasik-sebagai-syarat-uji.html>  
<1% -  
<https://bahasekonomi.blogspot.com/2017/05/uji-regresi-contoh-kasus-uji-normalitas.html>

3% - <http://digilib.uinsby.ac.id/11196/7/bab3.pdf>  
<1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p66f3565/Uji-Heterokedastisitas-Heterokedastisitas-ya-itu-variabel-pengganggu-memiliki/>  
1% - [http://etheses.uin-malang.ac.id/1560/7/11520066\\_Bab\\_3.pdf](http://etheses.uin-malang.ac.id/1560/7/11520066_Bab_3.pdf)  
<1% - <http://digilib.unila.ac.id/11936/118/BAB%20III.pdf>  
1% - [http://etheses.uin-malang.ac.id/2261/7/10520035\\_Bab\\_3.pdf](http://etheses.uin-malang.ac.id/2261/7/10520035_Bab_3.pdf)  
<1% - <http://datariset.com/olahdata/detail/olah-data-jogja-uji-instrumen>  
<1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p5asn7f/Semakin-tinggi-nilai-korelasi-maka-semakin-tinggi-tingkat-keandalannya-Jenis/>  
<1% -  
[https://www.academia.edu/36801517/KELOMPOK\\_1\\_TUBES\\_TEP\\_EVALUASI\\_PENGELOLAN\\_ASRAMA\\_MAHASISWA\\_ITS.pdf](https://www.academia.edu/36801517/KELOMPOK_1_TUBES_TEP_EVALUASI_PENGELOLAN_ASRAMA_MAHASISWA_ITS.pdf)  
<1% - [https://www.academia.edu/26342954/Contoh\\_Analisis\\_Regresi\\_Berganda](https://www.academia.edu/26342954/Contoh_Analisis_Regresi_Berganda)  
1% - <https://www.indrieconomic.com/2018/09/cara-uji-asumsi-klasik.html>  
<1% -  
[http://jurnal.umrah.ac.id/wp-content/uploads/gravity\\_forms/1-ec61c9cb232a03a96d0947c6478e525e/2017/08/JURNAL-ERNA-KUMALA-100462201043-AKUNTANSI-2017.doc](http://jurnal.umrah.ac.id/wp-content/uploads/gravity_forms/1-ec61c9cb232a03a96d0947c6478e525e/2017/08/JURNAL-ERNA-KUMALA-100462201043-AKUNTANSI-2017.doc)  
1% -  
[https://www.academia.edu/19635397/ANALISIS\\_PENGARUH\\_BIAYA\\_PROMOSI\\_DAN\\_BIAYA\\_KUALITAS\\_JASA\\_TERHADAP\\_TINGKAT\\_LIKUIDITAS\\_PADA\\_PT.\\_BANK\\_UOB\\_BUANA\\_Tbk\\_KANTOR\\_PUSAT\\_OPERASIONAL](https://www.academia.edu/19635397/ANALISIS_PENGARUH_BIAYA_PROMOSI_DAN_BIAYA_KUALITAS_JASA_TERHADAP_TINGKAT_LIKUIDITAS_PADA_PT._BANK_UOB_BUANA_Tbk_KANTOR_PUSAT_OPERASIONAL)  
1% -  
<https://www.coursehero.com/file/p6s9in6/Penyebaran-titik-titik-data-tidak-boleh-membentuk-pola-bergelombang-melebar/>  
1% -  
[https://www.academia.edu/36561181/UKURAN\\_PERUSAHAAN\\_PROFITABILITAS\\_DAN\\_LEVERAGE\\_TERHADAP\\_ISLAMIC\\_SOCIAL\\_REPORTING\\_PADA\\_BANK\\_UMUM\\_SYARIAH\\_DI\\_INDONESIA](https://www.academia.edu/36561181/UKURAN_PERUSAHAAN_PROFITABILITAS_DAN_LEVERAGE_TERHADAP_ISLAMIC_SOCIAL_REPORTING_PADA_BANK_UMUM_SYARIAH_DI_INDONESIA)  
<1% -  
[https://www.academia.edu/23664297/EVALUASI\\_PROSES\\_BELAJAR\\_MENGAJAR\\_DI\\_JURUSAN\\_TEKNIK\\_MESIN\\_FTI\\_ITS\\_SEMESTER\\_1\\_ANGKATAN\\_2015\\_DENGAN\\_MENGGUNAKAN\\_PETA\\_KENDALI\\_VARIABEL\\_DIAGRAM\\_PARETO\\_DAN\\_DIAGRAM\\_SEBAB-AKIBAT\\_SERTA\\_MENGHITUNG\\_KAPABILITAS\\_PROSES](https://www.academia.edu/23664297/EVALUASI_PROSES_BELAJAR_MENGAJAR_DI_JURUSAN_TEKNIK_MESIN_FTI_ITS_SEMESTER_1_ANGKATAN_2015_DENGAN_MENGGUNAKAN_PETA_KENDALI_VARIABEL_DIAGRAM_PARETO_DAN_DIAGRAM_SEBAB-AKIBAT_SERTA_MENGHITUNG_KAPABILITAS_PROSES)  
<1% - <https://duwiconsultant.blogspot.com/2011/11/uji-normalitas.html>  
<1% - <https://www.scribd.com/document/364841105/02-Bab-1-5-Dan-Dapus>  
1% - <http://www.spssstatistik.com/cara-uji-autokorelasi-dengan-menggunakan-spss/>  
<1% -  
<https://adoc.tips/skripsi-diajukan-kepada-fakultas-ekonomi-universitas-negeri-d726ac7>

78f099f3d2807f7971f6a46045050.html

<1% -

<https://apityunanto.blogspot.com/2015/10/contoh-teknik-analisis-data-penelitian.html>

<1% - <https://bp3ip3sakti11.wordpress.com/category/uncategorized/page/2/>

1% -

<https://sulfadlilucky.blogspot.com/2015/08/pendapatan-asli-daerah-dana-perimbangan.html#!>

<1% -

<https://www.neliti.com/publications/196969/pengaruh-harga-dan-kualitas-pelayanan-terhadap-kepuasan-konsumen-pada-restoran-a>

<1% -

<http://repository.unhas.ac.id/bitstream/handle/123456789/1128/BAB12-NUR%20INDRA%20LESTARI%20YUSUF.doc?sequence=1>

<1% -

<https://febrianyaddress.blogspot.com/2016/10/konsep-pemasaran-rumah-sakit.html>